

Collegio seleccionado para encuentro de "Experiencias Innovadoras en Educación", región del Bio - Bio

El pasado mes de Mayo, a través del MINEDUC y del centro de innovación regional, los colegios de la región del Bio-Bio fueron invitados a postular con iniciativas de experiencias innovadoras que se estén desarrollando en sus respectivos establecimientos educacionales e impactando de manera positiva en estudiantes, iniciativa en la que postularon más de 30 colegios.

El martes recién pasado nos informa la coordinadora regional del centro de innovación, previa evaluación de la mesa regional de innovación educativa, que hemos sido seleccionados para exponer el día 20 de agosto del presente, en la Universidad Federico Santa María nuestra experiencia innovadora "Fotografía Patrimonial": cuyo objetivo es valorar la importancia del patrimonio cultural por medio de la fotografía, fomentando el pensamiento crítico y reflexivo. Articulando asignaturas con taller de audiovisual.